



水俣市立  
水俣第二中学校  
学校便り

夢・挑戦

平成30年4月23日  
水俣市立水俣第二中学校  
校長 前田 裕美

## 平成30年度 72名の新入生のみなさん 御入学おめでとうございます！

4月9日の就任式、1学期始業式、(歓声のなかでの)担任発表等を終え、4月10日(火)に72名の新入生が入学しました。

入学式では、新入生代表の濱村くんが、「これまで支えてくれた家族をはじめ、たくさんの方々に見守られながら入学式を迎えられたことに、深く感謝致します。」「自分でしっかり見通しを持ち、夢に向かって毎日勉強に励んでいきたいと思えます。」「これからお世話になる方々への感謝の気持ちを忘れずに、水俣第二中学校の生徒としての自覚を持ち、風格ある二中学生になることをここに誓います。」と力強く述べてくれました。



また、在校生を代表して3年生の眞鍋さんが、「中学校は、生徒が中心となって活動をしていくので、とてもやりがいを感じることができます。また、生徒全体で協力して行う活動が多く、多くの仲間と楽しい時間を過ごすことができます。」「わからないことは、遠慮なく私たちに聞いてください。」「授業の1分一秒が大切になります。」「この水俣二中は、皆さん一人一人が様々な場面で活躍できる学校です。私たちと共に、風格ある二中学生として新しい歴史を築いていきましょう。」と歓迎の言葉を述べました。

学校は、みんなで作るものです。新入生の皆さんも、その大切な一員です。どうぞかけがえない命を大切にして、この水俣二中での日々が充実したものになり、一人一人が大きく成長してくれることを心から祈念しています。

## ようこそ、水俣第二中学校へ！ みんなが輝いた新入生歓迎会！！



4月16日(月)、新入生歓迎会がありました。まずは、体育館での学級紹介と部活動紹介、その後、塩浜グラウンドに場所を移しての昼食とレクリエーション。明るい歓声の中、チーム二中の交流を深める良いスタートがきれました。

工夫を凝らした発表をしてくれた皆さん、そして、前日まで様々な準備や話し合いを行い、悪天候の中リハーサル等を重ねてくれた生徒会執行部の皆さん、本当にありがとう！！



本校の校訓、教育理念に則り、本年度の、学校教育目標を下記のように決定しました！

## 平成30年度 学校教育目標 「夢に向かって挑戦する生徒」～命の輝き、笑顔と「ありがとう」

目標は、「夢に向かって挑戦する生徒」です。そのためには、何といたっても「命」が大事。そしてそれをより輝かせたいと思います。さらに、縁があって一緒に過ごすこの二中で、「笑顔」と「ありがとう」があふれる人間関係があると、そのつながり合い、支え合いから、豊かな心も確かな学力も育成され、ひいてはそれが「夢に向かって挑戦する力」になっていく、と考えます。

## 平成30年度 生徒会スローガン 「二中革新 創ろう 自分たちの手で」

今年度、生徒会は3月のリーダー研修の時から話し合いや研修を深め、生徒会スローガンを練りました。そして、このスローガンのもと、早い時期から全生徒で活動を行いたい、との強い思いがあり、新入生歓迎会に先立ち、臨時生徒総会を実施し、このスローガンが承認されました。「水俣二中を、自分たちの手でより良くしたい！！」という思いが込められています。このスローガンに向かう生徒の姿に、たくさんの命の輝きと笑顔と「ありがとう」の言葉があふれることを願っています！

## 生徒指導ガイダンス 4月19日(木)生徒指導ガイダンスを行いました。

- これは、義務教育仕上げの3年間を過ごすにあたり、**自己実現（自分の夢や幸せの実現）のために必要な力をつける**事を目的としています。
- 礼の仕方、身だしなみ、時間を守ること、集団行動・・・。具体的にわかりやすくスライドを使って説明がありましたが、これらの一つ一つが、**「社会で通用する力」 「他者を尊重した集団での生活力」**につながります。
- そして、これらは、本校の教育理念である**「風格ある中学生」～心を合わせ 時を守り 場を清め 礼を尽くす**姿そのものなのです。

風格ある中学生として成長するために、日々を大切に丁寧に過ごしていきましょう。



## 平成30年度の水俣二中職員です！

男子 95 人女子 94 人合計 189 人の水俣二中学生、25 人の職員、保護者、地域の皆様も一緒になって、チーム二中の一年が始まりました。一年間、よろしくお願ひ致します！

